
 平成２５年度前期生命科学部授業アンケート実施結果 
 

前期授業アンケートに協力して下さり感謝いたします。 

 各教科ごとのアンケート結果は各教員に連絡して、今後の講義の改良に利用してもら

うことになっています。全体としての評価は、「満足」と「概ね満足」でどの学年も半

数を超え、「まあまあ」という回答まで含めると全学年で９割以上になります。また、

各教科の回答の平均をとると７～８割の回答者が「満足」あるいは「ほぼ満足」と回答

しています。 

 各科目の勉強時間の１週間あたり、即ち１コマあたりの平均は1年生が最大で、2年、

３年と減少しました。実際には、実習のレポート作成と実習の予習により多くの時間を

割いていると思われます。また、毎日複数の科目がありますので、1日あたりは１時間

以上、おそらく数時間になると思われます。今後も自主的な勉強に努めていただきたい

と思います。 

 現在、生命科学部では、在学生の自宅学習を促す講義への改良を進めています。講義

内容に関しては、「難易度をさげてほしい」や「量を減らしてほしい」という回答が比

較的多く、高度な講義が行われていることが分かります。しかし、「話し方をわかり易

くして欲しい」という回答も多く、今後、講義方法の改善、とりわけ理解度を把握しな

がら講義を進める方法の導入努力を進めます。 

 今後もアンケートへの協力を御願いします。 

平成 ２５年１０月 

生命科学部FD 委員会 

 

アンケート実施の時期：平成25 年 7月 

アンケート実施の方法：インターネットサイトCodex に入力する形式 

 回答数（回答率） １年 225名（86.9%） 

          ２年 193名（88.5%）  

                    ３年 165名（74.3%） 

 

A. 全体への感想 これまで学んできた生命科学部の講義全般に関して満足していますか。 

 



 

 

 

 

 

 

B. 講義は総合的に見て満足できますか。（各教科の満足度の平均）  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

C. 講義に関して改善を望む項目が有りますか（複数回答可）。 

                    

    各教科の希望項目の平均（履修回答者中の％） 

    希望項目 1年 2年 3年 

難易度を高くして欲しい 4.9 3.5 6.6 

難易度を低くして欲しい 15.0 30.6 19.4 

量を増やして欲しい 3.7 2.2 5.9 

量を減らして欲しい 20.9 24.0 21.0 

他の講義との重なりを減らして欲しい 1.8 1.2 2.0 

パワーポイントをわかり易くして欲しい 7.5 8.2 12.2 

プリントをわかり易くして欲しい 6.3 11.5 13.0 

話し方をわかり易くして欲しい 17.7 30.9 19.0 

 



 

以上 


